
 

２０１８年５月１６日(水)３クラブ合同夜間例会 

ホストクラブ会長あいさつ 

             村田ロータリークラブ会長 大 沼 弘 一 

 皆さんこんばんは！実は会長あいさつの前に、本日メークアップに来られました

ロータリアンがおられます、タイのロータリークラブで、地区が３３５０地区で、

お名前がちょうけん様ようこそウエルカムです、ペナントを差し上げたいと思いま

す。 

 改めまして、３クラブのロータリアンの皆様ご苦労様です、私相変わらずの村田

の会長の大沼です、相変わらずです、やっと３３年かけて会長を拝命致しました、

それで３３年掛かってやっとなりましたが、後１か月半でＲＩ会長のイアン H.S. 

ライズリーの年度が終わっちゃうのがすごく残念です、本日は朝から親睦ゴルフをしましたけれども、天気も

良かったので、スコアも良かったと思いますのでご苦労様でした、後１か月半ぐらい残っていますが大きな行

事としては国際大会があります、カナダのトロント 2520地区で 45名とか行かれるのですけれども、外国なの

で気を付けて帰ってきてください、大河原さん、海外だとちょっと危険な所があるので無事に帰ってくる事を

祈念致します、それで来年トロントの次がドイツですねドイツのハンブルグそして次がアメリカのハワイのホ

ノルル、それで冬季オリンピック終わって 2021年に台湾の台北です、6月 12日から５日間やります、それで

私もいろいろ調べたら 50,000人ぐらい集まるそうなので台北のホテルだけではちょっと間に合わないという

情報が入っておりますので、なるべくオリンピック終わった次の年なので参加なされる方、早く申し込んで頂

きたいと思います、よろしくお願いいたします、あとですね最後ですが武藤ガバナー補佐さんと５月 10日に

第３回目の会長幹事会やりましたけれども、ガバナー補佐さんからスピーチあると思いますけれども、本年度

は５クラブ合同の例会一度行いましたので、無いのかなと思ったら３クラブ急遽この様にやるようになったの

でちょっと準備も手違いもありますがロータリーの友情に免じて勘弁してください。あと５月２０日次期の地

区研修協議会が盛岡であるそうです、これも今年度の行事に入っていますので皆さんよろしくお願いいたしま

す。じゃ本日村田がホストですので、懇親会どんどん時間伸ばしていますので去年よりも時間を取っています

ので、楽しんで行ってください。会長あいさつ終わります、以上です。 

 

 



幹 事 報 告   幹事を代表して    大河原ロータリークラブ幹事 佐 藤 能 文 

 皆様改めましてお晩でございます、本日は特別ご報告するようなことは無いので

すけれども、日々ロータリーの運営で会員のサポート役を務めさせて頂いておりま

す幹事といたしましては、残り任期が後１ヶ月半となりまして、ここで代表と言う

ことだったんですけれども幹事の方の紹介をしたいと思います、村田ロータリーク

ラブの佐々木安彦幹事、本日欠席ではありますが柴田町ロータリークラブの鶴見勝

幹事、そして私が大河原ロータリークラブ幹事の佐藤能文と申します、また残すと

ころもう少しですけれども頑張って務めさせていただきますのでどうぞ宜しく御

願いいたします。 

各委員会の報告・スマイル BOX・出席報告は次回ホームクラブで報告願います。 

武藤茂ガバナー補佐の挨拶 

 皆さんお晩でございます、本日は３クラブの合同例会と言うことで多くの

会員の皆さんにお出で頂きまして大変有り難うございます、また例年通り朝

から親睦ゴルフコンペと言うことで、今回は１８名の参加を頂きまして、今

は緑が綺麗な季節で天気も良くて最高のコンディションの中で楽しいゴルフ

を１日楽しませて頂きました有り難う御座いました。また３クラブの合同例

会なのですが昔は単独のクラブで実施しておりまして、その後何年か前か解

りませんけれども、いつの間にか３クラブ行うような形になりましたけれど

も、これはやはり単独で行うよりは当然３クラブで行った方が親睦の輪も広

域になりますしロータリーの活動そのものも広域になってきますので大変有

意義な例会ではないのかなと言うふうに思っております、また当地区第８分区におきましては今年度５クラブ

の合同例会と云うことで初めて開催をさせていただきました、これまでも何度か５クラブの例会を行った方が

良いのではと話がありましたが中々実施するまでは至らなかった訳でありまして、今年度、先程村田の大沼会

長からいろいろ話がありましたけれども入れギラーな感じで今回は開催と云うような運びになりました、本来

であればもっと準備をしながら、また色々な検討をしながら中身のある合同例会にしたかったのですが今回は

形だけの例会という事になってしまいました、これも準備不足で大変申し訳無いなと云うふうに感じていると

ころでございます、やはり３クラブで行うよりは５クラブで行った方が広範囲に蔵王ゾーンが一体になりまし

てロータリーの活動も親睦の輪も大きくなりますので、これからは５クラブの例会を行いたいですね、蔵王ゾ

ーンの皆様が一同に会しながら行った方が良いのではないのかなと考えております、今月５クラブの会長幹事

会ありましたけれども、その時も各クラブの会長幹事様より次年度も５クラブの開催を続けて方が良いのでは

という積極的なご意見が多く出ましたので、是非各クラブで次年度に向けてそのような方向で検討して頂けれ

ば良いのかなと云うふうに感じております、それとロータリークラブ同じ志と考え方を持って一つの方向に向

かって奉仕活動をしている団体、このような団体が 100年以上も続いているというのは、本当に他に類を見な

いような団体ではないのかなと云うふうに私も常々考えておりまして、ロータリーの素晴らしさと云うのをも

っともっと皆さんに提唱しながら次の世代の方々にも教えて行かなければならないのではと云うふうに感じ

ております、またこのロータリーの中に３大義務というのがあります、その中に例会に出席する事と言うのが

一つの義務になっていますが、これは本当に私も常日頃感じておりますけれども、ロータリーが週に一回です

ね与えるチャンスを皆さんに与えているのですね、それを自ら放棄したり参加しなかったりと言うのは自分に

とっても大変マイナスになる事もありますし、やはりロータリーの例会に参加をして会員の皆さんと意見を交



わして親睦の輪を広げて行くのがロータリーの基本ではないのかなと私は常々考えておりますので、１週間１

回の例会というものを大切に行って行ければ良いのではないのかなと日頃感じております、最後になりますが

３クラブが今後益々発展されますように、そして会員の皆様のこれからのロータリーの奉仕活動にご期待を申

し上げ乍ら私の挨拶に代えさせて頂きます、今日は本当にご苦労様でございます。 

懇親会あいさつ         

大河原ロータリークラブ会長 村 上 則 夫  

皆さまお晩でございます、ようこそ大河原の地へお越し頂きました、有難

うございます、３クラブ合同例会、日中はゴルフ大会という事で、今年一番

の暑さ 30度を超えまして、その様な中でプレーをなさって大変お疲れでしょ

うけれどもスコアも大分良かったのではないでしょうか、まずもって大河原

ロータリークラブ 50周年３月 24日の式典の際には３クラブの皆様本当にお

世話になりました、有難う御座いました。先ほど会長が話しております様に、

あと１か月半残すところになってまいりました、あと１か月半まだまだ力を

出して行きたいと思っております、先日会長幹事会がございまして、ガバナー補佐からも話があった通り５ク

ラブ合同例会を初めて開催しましたが次年度以降も是非開催しましょうという事で、やはり近隣クラブこの様

に顔を合わせるといろんな情報交換がまだまだ出来るのかなと言うふうに思っております、蔵王ゾーン仲良く

これからも手を合わせて活動して行きたいと言うふうに思っております、そしてガバナー補佐からの言葉です

けれども先日家族の次ぎ会う回数が多いのがロータリアンであると１週間に１度会っているので仲間を是非         

大切にしてくださいと言うお話を頂いて、ああ本当だなと私も改めて自覚をさせて頂きました、今日はどうぞ

時間の許す限り大河原の地「和洋亭ぶざん」で飲んで食べて頂きたいと思います、どうぞよろしくお願い致し

ます。 

乾杯のあいさつ             

 次期ガバナー補佐 高 橋 孝 一 

皆さまこんばんは、この様に３クラブ合同例会毎年楽しみにしてお

りまして、昨日は夜も眠れませんでした、布団に入ったら眠れました

けれども、本当に今日は時間の許す限り交流を深めて益々楽しいロー

タリーライフを送れたらと思います、それでは乾杯。 


